
 

國際傑人會中華民國總會 

第 29 屆第 2 次會員代表大會 會議記錄 
 

一、時    間：109 年 01 月 18 日下午 4:30  

二、地    點：星享道酒店 (台中市西屯區福星北路 18 號 ) 

三、出席人員：應出席人數 271 人，實際出席 138 人（含委託 29 人），請假 4 人 

四、列席人員： 

吳石吉、陳德墀、羅木、洪文糧、翁青山、劉姵汝、黃月璐、陳進風、 

張棊閔、林芳儀、彭松能、柳武雄、蔡麗美、蔡松林、紀乃興。 

五、主席：陳鋒仁       司儀：凃明哲            記錄：黃雅琪 

六、主席致詞 

   陳鋒仁總會長： 

大家午安,這是我們第二十九屆第二次會員代表大會，感謝全國各分會長及會

友代表踴躍出席，出席率還蠻高的，今天是年前唯一的禮拜六與禮拜天，因為今

年涉及一月十一日的選舉，所以我們時間真的排很緊，明天就是我們的會務研習

營，會務研習營已經舉辦了這麼多年，我們希望成效再擴大一點，明天的會務研

習營，如果還沒報名的會友請盡快報名，我們這次的資料非常詳細，大概所有傑

人會的資料都在裡面，針對我們今天的議題，等下逐項討論，祝大會圓滿成功。 

七、貴賓致詞 

   傅忠雄前總會長: 

大家好，我謹代表世界總會跟各位表達敬意及謝意，因為中華民國總會在我

們傑人會裡是最具有份量的，中華民國總會的好，我常講，中華民國總會是世界

總會的大戶人家，繳錢繳最多的，中華民國總會去年在勝煌總會長的領導之下，

非常的和諧，非常圓融，會務進步，非常了不起。今年鋒仁總會長有很大的構想

很大的衝勁，「擴建版圖，強化根基」這點來說，是我們傑人會此時此刻最重要的

工作，因為人少，做起事來很辛苦，有賴於總會來推動，所有會友共同努力來讓

我們會員數增加。所以我說我們國內及國外共同進步發展。希望我們今年共同努

力國內及國外各增加 10 個會，希望我們中華民國總會能夠快馬加鞭，今年我們預

計國外成立很多分會，請大家共襄盛舉。祝福今天的會員大會成功、會務昌隆、

新年快樂! 

 

   廖祿堙前總會長: 

大家午安，今年工作計劃以及預算審核，希望大家共同通過提案，好好完成，祝

大家新年恭喜! 

https://www.agoda.com/zh-tw/pages/agoda/default/DestinationSearchResult.aspx?city=12080


 

八、輔導總會長致詞 

   王勝煌輔導總會長： 

大家晚安，很感謝大家來出席理監事會及會員大會，國際傑人會是一個很好

的社團，我們從事教育及公益活動的執行，希望我們也要來配合 2020 總會長所倡

導的，人員增加及分會的增加，希望我們努力來做，2019 年我看會員數的問題，

希望分會有能力的話多多來支持，大家一起努力把傑人會務做好，感謝大家來參

與。祝大家新春快樂，謝謝! 

九、報告事項 

(一)副總會長報告 

陳世明副總會長 (桃竹苗區)： 

大家好，副總會長其實擔子很重，很感謝鋒仁總會長給我這個機會，最感謝

的是我們桃竹苗區前副總陳奎英，她願意來當我的特助，我真得很感謝他們，過

完年後，我們 2/9 日就會舉辦桃竹苗區三長聯誼會，在我們會長的餐廳舉辦春酒，

邀請我們桃竹苗區全部分會的三長到這來研商我們這一年度的會務，總會交待的

任務，也是要靠我們三長來配合。也會再成立一個群組三長聯誼會。2/22 日我們

會舉辦桃竹苗新春團拜，由興中會來承辦。也是聯絡我們會友齊聚一堂，把新春

團拜完美舉辦。3/15 日由新竹市會承辦桃竹苗聯合月例會，由新竹市會籌劃一個

專題演講，希望全國各分會長及副總都能蒞臨共襄盛舉，預祝全國各分會身體健

康、會務昌隆。 

廖秋月副總會長 (中一區): 

大家晚安，我們 3/7 日會舉辦中一區聯合月例會，地點在風光明媚的南投中

興新村，我們以會友的事業體來參展。期望除了中一區的會友之外，其他友會的

會友也可以來做參展交流，我們中一區分會有很多元性的活動，台中市會有作文

比賽、忠孝會的書法比賽、仁愛會的銀髮族跳棋比賽及和帄會的傑青獎…等，很

開心今年全健會也恢復了會務，希望我們今年中一區分會的工作計劃能如期完

成。 

林昆永副總會長 (中二區): 

我們中二區有七個會，我們七個會都各俱特色。而且會務都非常穩定，台中

縣會、大里會、南投縣會、彰化縣會、雲林縣會、大同會及百合會，從各分會長

交接完成後，一月份已經完成第二次會員大會，目前有南投縣會、大同會、大里

會、雲林縣會、彰化縣會，陸陸續續在會務上往前移動，3/8 日中二區的聯合月例

會，訂於后里月眉的星月大地，非常歡迎各位來跟我們多多指教，謝謝! 

陳家龍副總會長 (南區): 

大家下午好，我們南區四會團結和諧，我們會務一定全力以赴，謝謝! 



 

(二)秘書長報告 

凃明哲秘書長： 

請各位翻閱第 4 頁，這是第 28 屆、29 屆會務交接明細表，108 年度執行完

成的工作有第一場至第四次理監事會暨會長聯誼會、二次常務理監事會及二場傑

青論壇二場青創論壇…等，請各位自行參閱。 

 

(三)財務長報告 

陳鳳琴財務長： 

請各位翻閱手冊 P24，這是 109 年度收支預算表，收入預算是$3,927,500 元，

支出$3,927,500 元。P25 工作人員待遇表請自行參閱。也希望今年各分會的會長

能鼎力支持。上繳常年會費，讓總會會務運作順利。謝謝!  

 

(四)各委員會工作報告  

會員委員會主委胡淑文： 

明天我們的全國會務研習營，將在中興大學化材館舉辦，時間是從早上

9:00~17:00，一整天的時間，要特別提醒大家，有停車的會友，停車一天$100 元，

當天憑發票可以不限次數進出。當天我們聘請陣容堅強的師資，所以大家可以在

一天之內，學習會務的執行，今年讓三長同步學習，跟以往有所不同，歡迎報名，

今天還有優惠只需$500 元，明天就是$800 元，請各位踴躍報名參加。 

法制顧問林四川： 

大家好，請各位翻閱 P3，第五案經過理事會討論已經是擱置，等下會員代表

大會不用討論。有關於法制會議的程序，主席的任務，公文的處理相關問題，於

明天的會務研習營，有做相關說明及探討，請各位有空來參與，讓我們的法制及

會務可以更健全。祝大會圓滿，與會人員帄安順心。 

資訊委員會主委張新從： 

       大家晚安，分會長的網站已經有更新了。再來我們要舉辦資訊教學研習活動

在 4/12，希望各分會長及資訊委員踴躍參加。我們要提供最新資訊帄台，我們要

做總會及各分會資訊活動的交流，最新資訊發布到網站上，將工作計畫上傳到網

站。2020 群組的規定，我們會再宣導，第一次會務研習在報名接龍方式有點亂，

慢慢就會上手，透過交流後，大家都會善用群組，希望大家在群組不要傳早午安，

這樣會影響到我們會務的運作，祝大家帄安健康。 

國際事務委員會主委林秀烜： 

大家好，非常感謝鋒仁總會長的提攜，現在世界總會及中華民國總會各有 29

個分會，我們台中市會與美國矽谷會成立姊妹會，台中縣會與東京傑人會做姊妹

會，新北市會跟加拿大溫哥華做姊妹會，新竹縣會跟加拿大多倫多做姐妹會，大

桃園跟香港做姐妹會，世界總會在各國家成立很多會，誠如我們鋒仁總會長所說

的，我們要擴展我們的會務，希望各分會長可以跟世界總會做搭檔，讓各分會與

世界各國分會成立姐妹會，讓傑人會在五大洲更擴展出去，謝謝大家。 



 

十、討論事項： 

（一）請通過上年度(108 年度)會務工作案。 

提案單位：理事會 

說    明：請參考第 4~5 頁 

決    議：照案通過。 

 

（二）請通過上年度(108 年度)經費收支決算表、現金出納表、資產負債表、財產目錄及

基金收支表案。 

提案單位：理事會 

說    明：請參考第 6~22 頁 

決    議：照案通過。 

 

（三）請通過本年度(109 年度)會務工作計畫草案。 

提案單位：理事會 

說    明：請參考第 23 頁 

決    議：照案通過。 

 

（四）請通過本年度(109 年度)經費收支預算表草案、工作人員待遇表案。 

提案單位：理事會 

說    明：請參考第 24～26 頁  

決    議：照案通過。 

 

（五）請討論章程第八條修改案。 

提案單位：理事會 

說    明：現行人民團體法第八條規定人民團體發起人應有三十人以上。財政部國

稅局表示:「社團組織若沒在經營，或是經營跟創設目的無關的業務者，

是不得透過捐贈節稅」，如此分會收據也無效的，所以總會無法補助其活

動，當然也不得承辦總會活動或擔任總會職務。請參考第 27 頁。 

決    議：此案擱置 



 

（六）推選 29 屆理事、候補理事 ;監事、候補監事案。 

提案單位：理事會 

說    明：請參考第 28 頁  

決    議：照案通過。 

理事：郭素貞(百合會) 。 

候補理事：傅念慈(台中市會)、邱家財(台北市會)、白信東(全健會)、 

趙宜君(彰化縣會)。 

監事：呂文三(和帄會) 。 

候補監事：張錫淵(南投縣會)、許清水(大同會) 。 

 

十一、臨時動議：無 

 

十二、監事會致詞 

    范明忠監事長： 

我們總會長非常用心，中華民國總會的任務都盡力完成。總會長今年的目標

是要在別的縣市成立分會，我們世界總會也會跟著總會長繼續努力，希望把我們

傑人會更壯大。在這邊有幾個地方跟大家分享，剛看到我們秘書長他們團隊明天

要舉辦會務研習營的手冊，內容非常豐富，我覺得各分會可以將這本列入交接，

讓新的會長更容易上手，建議各分會三長都能參加，這對會務有很大的幫助。第

二點：各區聯合月例會、聯合新春團拜、聯合交接，總會都有編預算，承辦會要

在理事會前送經費申經公文及企劃書至總會秘書處，理事會通過後才能執行，新

的一年請大家多多指教。 

十三、唱傑人會歌 

 

十四、散會(鳴閉會鐘) 下午 6:00 


